

# *Miguel Diaz-Canel visite plusieurs sites rénovés de Sancti Spíritus*

---



Sancti Spiritus, 25 juillet, (RHC).- Miguel Diaz-Canel, premier vice-président cubain, a visité plusieurs sites rénovés de Sancti-Spiritus, siège du meeting central pour le 63e anniversaire de l'attaque de la caserne Moncada.

Cette action révolutionnaire a marqué le départ de la lutte armée contre la dictature de Batista, lutte qui a abouti le 1er janvier 1959.

Miguel Diaz-Canel a visité entre autres le siège de la troupe de théâtre Garabato qui sert aussi de salle de cinéma 3D, la Maison du Chocolat et le restaurant Shanghai.

Il a d'autre part remis des diplômes à un groupe de travailleurs qui se sont fait remarquer ces derniers mois et dont les résultats ont contribué aux mérites de cette province pour organiser le meeting national de demain.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/100977-miguel-diaz-canel-visite-plusieurs-sites-renoves-de-sancti-spiritus>



**Radio Habana Cuba**